
議会運営委員会報告書 
 

   平成28年9月30日 

 

 

備前市議会議長 鵜 川 晃 匠 殿 

 

 

委員長 尾 川 直 行 

   

 

 

平成28年9月30日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

１ 第6回定例会最終日の議事運営について 

 ① 動議の取り扱いについて（緊急質問） 
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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 平成28年9月30日（金） 本会議休憩中 

開議・閉議 午前10時19分 開会  ～ 午前10時25分  閉会 

場所・形態 委員会室A・B 会期中(第6回定例会) の開催 

出 席 委 員 委員長 尾川直行 副委員長 立川 茂 

 委員 田原隆雄  田口健作 

  掛谷 繁  守井秀龍 

欠 席 委 員 なし    

遅 参 委 員 なし    

早 退 委 員 なし    

列 席 者 等 議長 鵜川晃匠 副議長 橋本逸夫 

 委員外議員 なし   

 紹介議員 なし   

 参考人 なし   

説 明 員 議会事務局長 草加成章 議会事務局次長 入江章行 

 議事係長 石村享平 議事係主査 青木弘行 

傍 聴 者 議員 なし   

 報道関係 山陽新聞 ＮＨＫ  

 一般傍聴 なし   

審 査 記 録 次のとおり    
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              午前１０時１９分 開会 

○尾川委員長 ただいまの御出席は６名です。定足数に達しておりますので、これより議会運営

委員会を開会いたします。 

 先ほど提出されました緊急質問の動議について、事務局から説明を願います。 

○石村議事係長 これからの議事でございますけれど、日程追加と発言の許可について、議会が

質問の緊急性を認めるということになりますと、その日程を追加する場所、直ちに実施をするの

か、会議のどこに入れるかを御協議いただきたいと思います。 

○掛谷委員 最後でいいんじゃない。 

○田原委員 やはりこんなものが出たら、もう予算を否決したろうかという気にもなるから、や

はり予算の前というような気がする。 

 ぜひ追加議案の上程後に追加していただきたいと思います。 

○尾川委員長 報告第１５号の次ということ。 

○田口委員 再開したらすぐらしいわ。すぐでええ。 

○尾川委員長 再開後、質問が許可されたら直ちに追加でよろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 それではそのようにいたします。 

○田口委員 それと、前議長として申し上げるなら、前回も前々回も何回もこういうことがある

わけですよ。尾川委員長にもよく指摘されて、何遍言うたらこういうことがなくなるんかという

ふうに言われたので、ぜひとも今回も正副議長を通じて、こういうことのないようにという申し

入れを議運として正副議長にお願いしていただきたいんですけど。 

○尾川委員長 そういう申し出がありましたが、議長、副議長でやはり執行部に、市長に注意

を、緊急質問もありますけれども、よく伝えて、今後できるだけスムーズな進行に努めるように

お互いに協力し合うということで、きちっとした申し入れをお願いしたいと思います。 

○鵜川議長 承知いたしました。 

○掛谷委員 カルシウムにしても何にしてもやはりチェック体制そのものが一番問題ですよ。だ

から、その辺も議長、どうしてこういうことをしているのかということについて、きちっとチェ

ックをやりなさいと、そこは強く言わないと、同じことを言うても起こるんじゃから。 

○田口委員 掛谷委員がチェックの話をされたが、この件については、担当者の話によると、議

会議決されていないのはわかっていると、時間的な猶予がないから載せていただいたと言われた

んです。 

○石村議事係長 申しわけありません。 

 議事日程の流れの確認でございますけれど、動議が成立しておりますので、再開されました

ら、日程追加をお諮りいただきます。緊急性が認められて、日程追加と発言の許可がおりました

ら、日程１にこの緊急質問の日程を追加すると、現在予定されております１番から４番までの日
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程は全て繰り下げて行いますということで、最終確認をお願いします。 

○尾川委員長 先ほど事務局からそういう緊急質問についての発言順位ですけれども、この１、

２、３、４の前に、追加議案の上程前に緊急質問を実施するということで御了解いただきたいと

思います。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○石村議事係長 緊急質問を認めるのではなくて、認めることをお諮りいただきますので、決め

るのはあくまでも本会議でございます。 

○尾川委員長 そういうことで。 

以上で議会運営委員会を終わります。 

              午前１０時２５分 閉会 

 

 


